

ABSTRAK

Wanita menjadi salah satu harapan dalam perkembangan perekonomian di Indonesia. Dengan tingginya tingkat pengangguran di Indonesia wanita pengusaha di harapkan dapat membantu dalam meningkatkan perekonomian nasional dan juga dapat mengurangi jumlah pengangguran. Kota Cimahi Memiliki angka pengangguran yang cukup besar, kehadiran IWAPI di harapkan dapat mengubah persepsi masyarakat terutama wanita untuk berwirausaha agar dapat membuka lapangan kerja serta dapat meningkatkan perekonomian kota Cimahi, namun meski begitu diri daftar ke anggota iwapi masih mengalami fluktuasi dalam jumlah anggota aktif, meski begitu IWAPI optimis dapat meningkatkan jumlah wanita pengusaha dengan bersinergi dengan pemerintah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa yang memotivasi wanita berwirausaha dan juga hambatan dalam menjalankan usaha. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan teori Darmantyo dan Ramdhani untuk mengukur motivasi dan hambatan menjalankan usaha pada anggota IWAPI Kota Cimahi di antaranya adalah *Earn more money for family economy, Desire to be more independent, Desire to be more success, Influenced Success stories, Social Status, Self – achievement, Lack of Financial, High business competition, Business management, Site of business location, Creating high quality networks, dan Balance between family and work.*

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan menggunakan uji statistik deskriptif. Sampel ditetapkan menggunakan *non probability sampling* dengan teknik *purposive sampling* yaitu menyebarkan kuesioner untuk pengumpulan datanya, dan menggunakan *software IBM SPSS Statistic 24 for Windows* untuk menguji validitas dan reliabilitasnya. Setelah itu data diolah secara manual untuk mengetahui hasil dari setiap faktor motivasi dan hambatan. Populasi pada penelitian ini adalah anggota IWAPI kota Cimahi yang sudah memiliki usaha.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa motivasi memiliki nilai katagori sangat setuju dan hambatan ada pada katagori setuju yang arti anggota IWAPI Kota Cimahi setuju dengan faktor motivasi dan hambatan yang diberikan dalam penelitian ini.

Dalam penelitian ini Motivasi tertinggi adalah *Self – achievement* yaitu mengembangkan kemampuan serta menambah pengalaman adalah faktor dominan Wanita Pengusaha menjalankan usahanya dan *Business management* yaitu manajemen dalam menjalankan usahanya menjadi faktor hambatan dominan anggota IWAPI Kota Cimahi menjalankan usahanya .

Kata Kunci : Motivasi, Hambatan, Wanita Pengusaha